

# *Un millier d'experts participent à la 1ère convention des sciences et de la technologie*

---



La Havane, 31 oct. (RHC).- La première convention internationale des sciences et de la technologie de La Havane rassemble depuis aujourd'hui un millier d'experts venus d'un peu partout dans le monde.

Organisée sous les auspices du ministère cubain de la Science, la Technologie et l'Environnement, la rencontre débattera de 750 communications mais prévoit également une foire.

Le comité organisateur insiste sur le fait que cette convention veut dépasser les limites du débat scientifique car elle mettra l'accent sur le processus qui va depuis la mise au point de l'innovation scientifique jusqu'à sa commercialisation et prend également en considération l'impact des sciences sur la société.

Parmi les invités de marque figurent Alberto Majo, secrétaire général du Programme ibéro-américain de la Science et la Technologie pour le Développement et Anil Kumar, vice-président exécutif de la Fondation nationale d'Innovation de l'Inde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/110513-un-millier-dexperts-participent-a-la-1ere-convention-des-sciences-et-de-la-technologie>



**Radio Habana Cuba**